

*Fotoclub Filderstadt*

*Text fürs Amtsblatt Nr. 23/2007*

Der Fotograf als Zeitzeuge. Diesem Thema ist eine Ausstellung gewidmet, die noch bis zum 1. Juli im Theodor-Heuss-Haus in Stuttgart zu sehen ist. Manches Bild von Willy Römer ist in Schulbüchern zu finden. Berühmt sind seine Fotos von der Revolution in den Jahren 1918/19. Eindrucksvoll aber auch die Bilder vom Alltag in den Berliner Hinterhöfen. Ergänzt wird die Ausstellung durch Fotografien von Willy Römer, die in den Jahren zwischen den Kriegen in Stuttgart entstanden sind. Das frühere Wohnhaus des ersten Bundespräsidenten befindet sich im Feuerbacher Weg 46 und liegt zwischen Killesberg und Bismarckturm. Dort ist auch eine zeitgeschichtliche Ausstellung über das 20. Jahrhundert und das Leben von Theodor Heuss zu finden. Beides kann von 10 bis 18 Uhr (außer Mo) besichtigt werden.

21.6.: Dritter Clubwettbewerb.